

**LOS TRES PODERES**

Juan López Miguel



**PAN: MÉXICO, REHÉN DE VIOLENCIA Y DELINCUENCIA, NO HAY GOBIERNO NI AUTORIDAD;
MOREIRA: EN EL SURESTE, MORENA, ATRASA DESARROLLO**

Una lástima, que el gobierno federal, tienda cortina de humo, con la sucesión adelantada que arengó Andrés Manuel López Obrador, un mes después que el partido político que fundó, Morena, perdió mayoría calificada, 334 votos, en Cámara de Diputados, presagio de lo que enfrentarán en los comicios federales del primer domingo de junio 2024.

En esas elecciones, reiteramos, 95 millones de mexicanos aproximadamente, acuden a las urnas, a depositar su voto para Presidente de la República, 128 senadores, 300 diputados federales de mayoría relativa y 200 de representación popular, además de 9 gobernadores, Congresos locales y alcaldías, en los estados que realizan esos comicios.

Hoy, la nación, entre dos frentes: rehén de la violencia y delincuencia que permea en toda la República y de los partidos políticos, sus actores, “del Presidente para abajo”, en disputa por Presidencia y control del Congreso de la Unión, la victoria en gobiernos estatales, diputados locales y alcaldes.

De manera mediática, en Palacio Nacional, resaltan a su adversaria por el poder, contexto, en el que López Obrador, ejerce discurso distractor, al hacer alusión a su crítica del momento, la senadora Xóchitl Gálvez Ruiz, aspirante a la candidatura presidencial en el Frente Amplio por México y, de la noche a la mañana, se convierte en el “coco”, del Presidente.



Le endereza guerra sucia, al hacer público empresas de la panista de Hidalgo, que obtienen contratos con el gobierno federal, por más de 80 mdp, replica ella, con lo cual, desmiente al mandatario, quien denotó que los contratos, legales, hay que decirlo, fueron por más cantidad.

Ni para asustarse o espantarse de ello, y el político de Tabasco lo sabe, porque, parafraseando al profesor Carlos Hank González, en este país, no hay político pobres, porque muchos de nuestros actores políticos, así llevan sus negocios, legales; ni pobres políticos, porque también de manera lícita, colaboran en el gobierno federal, en diversos encargos o partidos políticos, los postulan a un encargo de elección popular, como el mismo Andrés Manuel López Obrador.

El caso de la senadora del PAN o mismo caso del Presidente, quien, hay que recordarlo, fue el diputado Santiago Creel Miranda, quien lo llamó malagradecido, por la manera en que hoy lo ataca desde el poder, cuando en años anteriores, el entonces jefe de gobierno, lo buscó para que le ayudara en asuntos legales.

López Obrador, lo mismo iba al despacho del hoy presidente en la Cámara de Diputados, que a su domicilio particular, allá por San Ángel-CDMX.

En ese juego que trae el mandatario, mediático, con Xóchitl Gálvez y el que propicio con intervenir desde su tribuna matinal, en el proceso electoral de su partido y el de los contrarios, y medidas cautelares que citó el INE, los mexicanos, viven el verano, cargado del calor político y el que la sagrada madre naturaleza, deja sentirse en el país.

Pero, el asunto de violencia, delincuencia, asaltos en las carreteras, crímenes contra los compañeros que ejercen noble y sagrado oficio del periodismo en cualquiera de sus variantes, feminicidios, cristalazos a joyerías, colusión de autoridades de los tres niveles de gobierno con hechos ilícitos, como en Guerrero anunció la Fiscalía, permea en nuestra República.



Flagelos que, hay que decirlo, rebasaron políticas públicas, fallidas, del régimen de Andrés Manuel López Obrador y todo indica, así dejará al país, cuando en octubre del próximo año, entregue el poder.

Ello es lo que hoy, reclaman, exigen millones de mexicanos, en estados donde gobierna morena, principalmente, y el PAN; el único estado que gobierna el PRI, el que le dejaron los acuerdos y pactos, Coahuila, que se sepa, no reporta altos índices en violencia y delincuenciales.

Si los políticos de este país, tienen empresas y contratos con el gobierno federal, mientras sea lícito, ¡qué bueno!

¡Nadie!, en este país, se “espanta” por los millones de pesos que el empresario Carlos Slim, obtiene con proyectos fallidos del gobierno federal del PRI o de Morena.

Millones de pesos fue su ganancia, con el fallido aeropuerto en Texcoco, se los repusieron y aún así, lícita en proyectos emblemáticos de Andrés Manuel López Obrador, en el sureste del país.

¿Y quién dice algo? ¿Eh?

Nadie dice nada ni se espantan, por un motivo: aunque sea inmoral, son legales esos contratos que da el régimen al empresario.

¿Por qué nos vamos a espantar o querer quemar en leña verde a la medianoche en el Zócalo-CDMX a la senadora Xóchitl Gálvez Ruiz, por apenas 80 mdp que le dan en contratos?, cuando nadie hizo nada contra el hijo de Manuel Bartlett Díaz, por abusos que cometió su empresa, en el “pico” de la pandemia, con ventiladores. Aquí, el régimen, calló.

El asunto que hoy reclaman en el país, es el de la paz social y seguridad pública que ofreció en campaña Andrés Manuel López Obrador: el de combate a la violencia y delincuencia.

No es casual ni coincidente, visceral posicionamiento del presidente del PAN, Marko Antonio Cortés Mendoza en ese asunto.



Que, seguramente, hay que decirlo también, atañe a gobiernos estatales del partido, como Guanajuato, donde esos flagelos, angustian, inquietan y atemorizan a ciudadanos, familias, empresarios, autoridades, ¡policías!...

En alcaldías de Michoacán, ¡de plano!, los encargados de la seguridad, renuncian, ante el temor de enfrentar a la delincuencia, con mejor artillería que ni el Ejército del país. Ellos, están a la vanguardia en tecnología militar.

Empero, en lugar de repartir culpas o de utilizar asuntos mediáticos, como el de la sucesión presidencial adelantada -de manera oficial, próximos primeros días de septiembre, inicia el proceso electoral 2024-, aún es tiempo que el gobierno federal, rectifique su estrategia en materia de combate a delitos que, hoy, reclaman y exigen millones de mexicanos.

Reiteramos, no es casual, posicionamiento radical, visceral, en domingo, de parte de la dirigencia nacional del PAN.

“A cinco años de la política de abrazos a los delincuentes, el país se encuentra convulsionado por la violencia. México, está en manos de los criminales y la gente vive con miedo; no hay gobierno, ni autoridad, sólo un Estado fallido”, critica Marko Cortés.

En la visión del panista, el gobierno federal, “abandonó a millones de mexicanos al capricho de la delincuencia”.

Sin ambages, señala el recuento sexenal en esos flagelos:

“Se han registrado rebeliones populares comandadas por grupos del crimen organizado, asesinatos de periodistas, jueces trabajando en su casa por miedo al narco, ataques con drones explosivos”

“Olas de terror entre la población por balaceras, autos quemados y una guerra civil en estados como Chiapas y Michoacán entre autodefensas y narcotraficantes; los criminales infiltran ¡como nunca!, fuerzas policiales y gobiernos”.



Más visceral, contra el adversario en Palacio Nacional:

“López Obrador se niega a reconocer la realidad y su gobierno pública y cínicamente se sienta a negociar con los criminales como vimos en Chiapas y Guerrero, para liberar a los rehenes. El gobierno no hace nada ante las narco-bombas contra la policía y permite esas expresiones del narcoterrorismo”.

Puntual, en lo que fustiga:

“La base social del crimen organizado es producto del miedo a los criminales, pues la gente tiene miedo de perder sus bienes y predios; miedo a perder su ganado o sus cultivos; tienen miedo a perder su vida y la de sus seres queridos, porque tristemente la tranquilidad y la libertad, ya la perdieron”.

El dirigente panista, coincide con lo que señalamos líneas arriba:

“Mientras la delincuencia se apodera del país, el Presidente, ataca a la oposición, a medios de comunicación y, a todo aquel que piense diferente, creando distractores para ocultar que su gobierno ya fue completamente rebasado por la violencia”.

Tajante, el posicionamiento dominical del PAN:

“Morena, es una desgracia para México, urgen cambiar el rumbo del país; urge tener un gobierno eficiente que sí dé resultados y nos dé a las mexicanas y mexicanos tranquilidad y seguridad con la que merecemos vivir”.

Más allá de partidismos, ideologías, dice el Presidente, tiene razón Marko Antonio Cortés, el país, millones de mexicanos en todos los sectores, viven el día a día, entre el miedo, temor, zozobra, por flagelos violentos y delincuencia.



Con todo y esa noble institución que se llama Guardia Nacional, los que quebrantan el orden público, rebasan la capacidad de respuesta del gabinete de seguridad, que por más que madrugan y madrugan, para analizar y decidir políticas públicas contra aquellos, empeora el asunto.

Desde esta semana, inician las vacaciones escolares, las que también tienen en el Poder Judicial, nuestra clase política, y la violencia, delincuencia, permea en las carreteras del país, máxime, donde no hay señal para celulares y las víctimas, quedan sujetas a su mala suerte.

Como ese asalto que sufrió una familia, en una carretera de Michoacán y, que ayer domingo, se difundió en redes sociales.

¡Nadie!, en este país, desea unas vacaciones violentas o que la delincuencia, los asalte, durante trayecto hacia destinos turísticos del país.

¡Cuidado!, ese asunto, debe merecer atención del gobierno federal, no tender cortinas de humo ni utilizar de rehén al país, en las campañas fuera de ley, hay que decirlo.

Proceso electoral, inicia primeros días del mes patrio y precampañas, en el mes de noviembre siguiente.

EN EL CHACALEO

Mucho tienen que hacer en el INE, “de Guadalupe Taddei Zavala, para abajo”, en prevenir que la delincuencia, también “adelanta” toma de lugares donde instalarán casillas en junio del 2024... O que en “campañas adelantadas”, asuman el mando en alcaldías de Michoacán, Guerrero, Veracruz, Estado de México, ¡Chiapas!, Morelos, Tamaulipas, y cancelen por no existir condiciones, la elección federal, para beneficiar a “ysq”... Es verdad lo que acusa el diputado Rubén Ignacio Moreira Valdez, en el sentido de que tanto billete y billete invierten en el sureste, pero el progreso, la modernidad, nada más no se ve y... como dijo don Teofilito... Sin dar cifras de inversión pública en esa región de la República, el legislador señala que no avanzan, porque no hay políticas públicas estatales y no abonan al Estado de derecho, al empleo formal, al medio ambiente, ni a la educación... Sin ambages,



señala: “son los gobernadores los que no generan condiciones de desarrollo para sus pueblos y por ende, no se podrá aprovechar la infraestructura que se construye”... Si la infraestructura del gobierno no se acompaña de políticas públicas en esos estados, “no habrá mejoras”, advierte... Con atraso por los siglos de los siglos, pero con políticos ricos, de todos los partidos, en Guerrero, Oaxaca, Chiapas, Tlaxcala, Michoacán y Veracruz... El coordinador de los prisitas en San Lázaro, organizó mesa de análisis con su programa sabatino de redes sociales. Esta vez, invitó al ex diputado federal, experto en economía y finanzas, Mario Di Costanzo y Miguel Ángel Sulub... Este lunes, 13:30 horas, anuncian conferencia de prensa que ofrece el diputado presidente en mesa directiva, Santiago Creel Miranda, quien no es común en él, hablar ante los medios en lunes, salvo cuando hay asuntos importantes en periodo ordinario de sesiones que, esta ocasión, no lo amerita porque hay receso legislativo... Empero, el hombre de leyes, diálogo, acuerdos, bagaje y oficio, siempre tiene algo importante que decir, para el país, más cuando se trata de #RescatemosMéxico... Con impacto mediático, spot del MC que difunde en tiempos oficiales, en el que denigran al PRI, pero olvidan que, gracias a esta institución que fundó el prócer de Sonora, Plutarco Elías Calles, el dirigente del movimiento naranja, senador Dante Delgado Rannauro, llegó a “vicegobernador” de Veracruz, y donde aprendió a hacer “política, mucha política”; no se vale ser malagradecido, menos, donde hicieron fama, fortuna y poder... Nos comentan que, última encuesta de C&E Research, “movió a Puebla”, estado donde la clase política pone a la coalición PAN-PRI-PRD, en la mira de la contienda electoral del primer domingo de junio 2024, donde los poblanos, elegirán gobernador... Resultados del ejercicio de opinión, ubican al senador y presidente en mesa directiva, Alejandro Armenta Mier, en primer lugar de preferencia electoral... Es decir, con un sólido 28%, el legislador, lleva amplia delantera sobre sus más cercanos contendientes por la candidatura en Morena... Hay que decirlo, el diputado federal, Ignacio Mier, tiene el 15% y Julio Huerta, con el 14%... En caso que Morena opte por una candidata mujer para la gubernatura, Olivia Salomón, es puntera en las preferencias, en las que 4 de cada 10 ciudadanos, la prefieren como abanderada del partido, y rebasa con bastante porcentaje a Claudia Rivera o Norma Layón... Otro escenario en el proceso electoral de la entidad,



que la disputa fuera entre Alejandro Armenta y Eduardo Rivera, la elección sería reñida, ya que ambos candidatos, tienen fuerte apoyo y representan propuestas distintas para el futuro del estado... El sondeo que llevó a cabo C&E Research, señala que la competencia se intensifica y la oposición demuestra que está dispuesta a dar una pelea por el poder... Morena en cambio, no se queda atrás y deberá trabajar arduamente para mantener el poder en Puebla... El proyecto que tiene para la ciudad de México, lo presentó el senador con licencia, Ricardo Monreal Ávila, en reunión con militantes y simpatizantes de Morena... Desde la alcaldía en Álvaro Obregón, el aspirante a candidatura presidencial del partido, expuso visión de futuro en todos los sectores de la capital, que contribuyan a su desarrollo y posición en el mapa nacional y ente las mejores ciudades del mundo... ¡Vaya!... No dejó sector sin ofrecer mejor desarrollo, como el educativo, seguridad, agua, servicios públicos, medio ambiente, empleo... El diputado federal del MC, Sergio Barrera Sepúlveda, plantea reformas a Ley de Aviación Civil, con el fin de proteger a usuarios en sobreventa de boletos en aerolíneas comerciales... ¡Ojalá!... Y su correligionaria en el Senado, Verónica Delgadillo García, presentó en la Comisión Permanente, proyecto de ley para que las autoridades del gobierno federal, estados y municipios, promuevan programas de aprovechamiento de agua de lluvia a través de sistemas de captación, almacenamiento y filtrado... Escases de agua, advierte, repercute directamente en la salud pública, en la seguridad alimentaria y en el medio ambiente... Exitosa, la expo que jóvenes creativos, ofrecieron en Preferente Bazas, durante este fin de semana... Rifa vespertina que hicieron al final de la venta los expositores, puso toque final durante el primer día y durante clausura de la feria que organizaron jóvenes emprendedores de Iztapalapa... Agradecen a los visitantes con un ¡Hasta la próxima!... Nuestro correo: juanlopez23@hotmail.com... ¡Visítanos! <https://los3poderes.com/>... ¡Síguenos! Redes sociales... YouTube: [juanlopezmiguel59](https://www.youtube.com/channel/UCj...)... Instagram: [juan3poderes](https://www.instagram.com/juan3poderes)... Twitter: [@JuanLopezMiguel](https://twitter.com/JuanLopezMiguel)...